

La descente des rivières à la nage : du courage et de l'adresse

Voici quelques mois, nous avons consacré un article au hockey sur roulettes, sport oublié depuis des décennies et, aujourd'hui, de nouveau à la mode. Le hockey sur roulettes n'est plus à la « une » de l'actualité, puisque le sport dernier-né n'est ni plus ni moins... que la descente des torrents de montagne à la nage !

Cette discipline sportive qui nécessite du courage et de l'adresse est généralement pratiquée par les licenciés des clubs de plongée.

Naturellement, il convient de posséder un matériel adéquat pour se jeter dans l'eau glacée des torrents, et affronter leurs courants tumultueux.

Les intrépides plongeurs s'équipent, bien entendu, d'une combinaison de plongée et de palmes mais aussi d'un casque de canoë kayak, de genouillères de coudières et... d'un flotteur qu'ils tiennent devant eux. Ce dernier est formé d'une armature de plastique souple dans laquelle se loge une chambre à air.

Les torrents les plus volontiers choisis sont la Vézère, la Sioule, l'Isère et la Dranse qu'il s'avère extrêmement difficile à « négocier ».

Lors du récent week-end pascal, six nageurs, appartenant au clubs du laboratoire des Ponts et Chaussées de Paris, d'Ivry, et de Champigny ont descendu ... la Dranse sur sept kilomètres mettant environ une heure pour rallier le pont du Diable à Thonon (nos clichés).

Nul doute, que ce nouveau sport soit appelé à un bel avenir dans notre région.